



Nomura Research Institute Group

NEWS RELEASE

2024 年 1 月 4 日

株式会社野村総合研究所
代表取締役会長 兼 社長 此本 臣吾

年 頭 挨 拶

2024 年の年頭にあたり、ご挨拶申し上げます。

元日に発生した能登地方を震源とする大地震で被災された方々に、心からお見舞いを申し上げますとともに、一刻も早い復旧をお祈り申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスによる行動制約が撤廃され、インバウンド需要の回復や円安傾向が続いたことから、サービス業や輸出製造業など幅広い業界で企業収益は好調を維持しました。このような景気回復基調の中で、NRI グループへ寄せられる期待もますます高まり、多くのお客様とともに着実な成果を挙げることができた一年となりました。

NRI グループは、2023 年から中期経営計画 2025 と長期経営ビジョン「NRI Group Vision 2030」をスタートしており、2024 年度はその 2 年目となります。2030 年に向けた成長を確実にするための準備を行う重要な期間と位置づけ、成長の土台を支える「生産性の向上」、将来の飛躍に欠かせない「グローバル事業の成長基盤の構築」などに注力していきます。

また、生成 AI の飛躍的な進展は、社会全体に大きな変革をもたらすことは間違いありません。生成 AI の進化をしっかりと NRI グループの発展に結びつけるべく、グループの総力を挙げて取り組んでいく所存です。

昨年 11 月に発表した通り、今年 4 月に柳澤常務執行役員が新たに社長になります。私が 2016 年に社長に就任して以来、本当に多くの皆様に支えて頂いたことに、心からの感謝を申し上げます。新社長の下で組織に新しい風が吹き込まれ、2024 年が NRI グループにとってさらなる飛躍に向けた 1 年となることを願い、年頭の挨拶とします。

【ニュースリリースに関するお問い合わせ先】

株式会社野村総合研究所 コーポレートコミュニケーション部 渡辺、玉岡

TEL : 03-5877-7100 E-mail : kouhou@nri.co.jp